



La situación interrumpió el normal servicio de Biotrén.

Vehículo termina volcado sobre línea férrea en Coronel

Imágenes subidas a redes sociales muestran cómo un vehículo cayó dentro de la línea férrea en Coronel. La situación se registró en el tramo que une a las comunas de Coronel y San Pedro de la Paz producto de una colisión en la ruta 160. Unos de ellos se dio a la fuga y el otro, por efecto del impacto, volcó hacia la línea 2 de Biotrén, a la altura de kilómetro 14, según información de parte de los equipos de emergencia que acudieron al lugar.

Hasta el sitio llegaron bomberos y carabineros, además de personal de la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE). La situación interrumpió el tráfico normal de trenes.

A través de la plataforma X, Biotrén informó que la obstrucción de la línea férrea por parte del auto particular obligó a mantener la operación de la línea 2 entre la estación Cardenal Raúl Silva Henríquez y Coronel, y viceversa. "Equipos de EFE trabajan para una pronta reposición de servicios", informaron a eso de las 16:30 horas de este sábado, a la vez que indicaron que la línea 1 operaba según itinerario vigente.

Ya cerca de las 17 horas, plantearon que el vehículo fue retirado de la vía y que los servicios en línea 2 entre Coronel y Concepción, ida y vuelta, fue restablecido, "pero debido a esto estaremos con alteración en su itinerario".